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Buonasera,  sono M. G. Rossi  Slossel presidente dell’Associazione Sergio e Mariolina
Slossel - uomo, tecnologia, ambiente, onlus operante a Crema da diversi anni e che,
dalla sua costituzione, è impegnata nella tutela e nella valorizzazione dell’ambiente
attraverso la promozione di un corretto rapporto tra uomo e natura.

Quest’anno, in sintonia con le problematiche alimentari alla base dell’Expo 2015 il cui
tema è appunto “Nutrire il  pianeta.  Energia per la vita”,  la nostra Associazione ha
ritenuto  importante  focalizzare  l’attenzione  su  una  delle  tecnologie  riguardanti
l’alimentazione e cioè la produzione di organismi geneticamente modificati.

Proponiamo quindi queste tre serate coi i cittadini, consapevoli della delicatezza del
tema e della parzialità dell’informazione circolante, spesso circoscritta agli addetti ai
lavori.

Pensiamo che questa iniziativa possa essere un’occasione per riflettere e confrontarsi
sui diversi tentativi di trovare soluzioni alla contraddizione che caratterizza il nostro
mondo  e  cioè  la  disparità  tra  chi  soffre  la  fame  e  chi  muore  a  causa  di  una
alimentazione eccessiva o scorretta.

Ci  auguriamo di  contribuire  ad  un  approccio  critico  e  consapevole  delle  eventuali
scelte future e questa prima serata avrà appunto come argomento: OGM conoscere
per scegliere. 

A condurre gli incontri di tutte e tre le serate sarà l’ingegnere Francesco Torrisi che ha
lavorato  come docente e  poi  dirigente nella  scuola  professionale  di  stato  prima a
Crema e in seguito nella scuola internazionale di liuteria di Cremona.
Negli anni ottanta è stato per due mandati Assessore all’istruzione, sport e cultura nel
comune di Crema e negli anni novanta, per un mandato, capogruppo di minoranza a
Ripalta Arpina. Tra i soci fondatori del Forum “Salviamo il paesaggio” quale presidente
dell’Ass. “Moresco Amata”, presidente di DossoEnergia SRL a Castelleone e Redattore
del blog CremAscolta.

Prima di  lasciare spazio a lui  per la  presentazione degli  argomenti  e dei
relatori, cedo la parola al ns. sindaco la dr.ssa Stefania Bonaldi per un saluto
a tutti noi, auguro a tutti una buona serata.
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